Exemples de projets pour le Dimanche de l'Eglise 2010 Générations différentes... cheminons ensemble!



# «Il était une fois...»: les contes sous les platanes



Dans le quartier de la Länggasse à Berne, le temple "Paulus" est un lieu de rencontre pour enfants, adolescents, adultes, familles, individus et groupes. Du 3 mai au 30 août 2009, la paroisse locale a organisé l'été chez Paul avec un calendrier d'activités réunissant différentes générations. L'été chez-Paul a suscité des rencontres, des fêtes, des jeux, des échanges... autant de bons moments partagés!

L'après-midi des contes a été l'un des événements de cet été chez-Paul qui a réuni plusieurs générations. Une conteuse du quartier nous a proposé d'oublier le quotidien pour nous évader dans le monde enchanté des contes. Adultes et enfants à partir de six ans étaient invités à ce voyage. L'aprèsmidi était divisé en trois parties. La conteuse nous a d'abord fait découvrir deux contes dont la thématique pouvait intéresser les plus jeunes comme les plus âgés. La salle avait été décorée pour l'occasion. Puis tous les participants ont été invités à prendre un goûter dehors, à l'ombre des platanes, occasion de faire plus ample

connaissance et d'engager des discussions à bâtons rompus. Enfin, ceux qui le désiraient ont pu faire un bricolage en souvenir de cet aprèsmidi de partage.

#### **Objectifs**

- Partager un bon moment
- Permettre à plusieurs générations d'entrer en contact

## Organisme responsable

Paroisse Paulus www.pauluskirche.ch

#### Contact

Laila Akra, assistante de paroisse, paroisse Saint-Paul, Freiestrasse 20, 3012 Berne 031 309 00 03 laila.akra@pauluskirche.ch

### Déroulement

Eté 2009

L'été chez Paul [Paulus-Sommer] fait partie du projet de réseau des générations mis en place par la paroisse Paulus en collaboration avec le réseau www.familien-kirche.ch.

